

Fecha: 14-12-2024
 Medio: El Longino
 Supl. : El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág. : 3
 Cm2: 643,0
 VPE: \$ 386.457

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Municipio de Pica y Collahuasi entregan segunda ambulancia para asistencia especializada al Cefsam de la comuna especializada al Cefsam de la comuna



Municipio de Pica y Collahuasi entregan segunda ambulancia para asistencia especializada al Cefsam de la comuna

Con la entrega de una segunda moderna ambulancia al Centro de Salud Familiar (Cesfam) "Dr. Juan Marqués", Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi y la Municipalidad de Pica están activando una serie de acciones para contribuir en dar una mejor atención a la comunidad piqueña y vecinos de localidades aledañas.

El nuevo vehículo consiste en una Ambulancia de Emergencia Avanzada (AEA), dotada de equipamiento médico, medicinas y otros implementos para brindar una oportuna prestación en el lugar del incidente o durante el traslado hacia un centro hospitalario.

Dicho aporte se enmarca en el programa "Cuidemos Tarapacá" de la compañía minera, que tiene como objetivo impulsar diversas iniciativas a partir de cuatro ejes de trabajo, con foco en el desarrollo regional mediante coordinaciones público-privadas.

En relación a esta entrega, Iván Infante, alcalde de Pica, aseveró que esta donación es "una herramienta esencial

En el marco del programa "Cuidemos Tarapacá" impulsado por la compañía minera, se destinó un nuevo vehículo asistencial que busca reforzar el despliegue y traslado en terreno para una atención profesional oportuna.

y prioritaria, porque permite el traslado de pacientes de nuestra comuna hacia Iquique para que reciban la atención requerida. Esto, sin duda, contribuye a la entrega de una mejor salud a nuestros vecinos. Debo agradecer que siempre hemos contado con el apoyo de Collahuasi, ya que es una compañía con un sólido compromiso de

responsabilidad social con la Región de Tarapacá".

Por su parte, Gaetano Manniello, gerente de Relación con el Entorno de Collahuasi, destacó que esta AEA se traduce en una renovación del parque vehicular de emergencia en Pica. "Este aporte viene a complementar otras acciones en el área de la salud, que hemos impulsado en la comuna, en el marco de nuestro programa Cuidemos Tarapacá. Pero también estamos aportando en renovar la flota de ambulancias en Pica, dado que el Cesfam no contaba con nuevo equipo vehicular de asistencia desde 2020", precisó.

La incorporación de esta moderna ambulancia al Cesfam "Dr. Juan Marqués" se suma a otro vehículo de iguales características entregado en junio de este año; junto a la habilitación en noviembre de 2023 de un equipo de vanguardia para la toma de radiografías dentales en este recinto asistencial, en virtud de un convenio entre el municipio y Fundación Collahuasi.

